

Persönlichkeitsbildung in Zeiten von Digitalisierung

**Mit dem „kleinen Prinzen“ Freundlichkeit und Verantwortung in Schulen stärken.
Ein Theaterprojekt im Lockdown umsetzen – Wünsche, Ziele, Herausforderungen &
Ergebnisse**

Mirijam Dzaack, Nimmerland Theaterproduktion, Hannover

Vortrag

Antoine de Saint-Exupéry's zeitlose Geschichte vom kleinen Prinzen eignet sich sehr gut als Einstieg in schulische Bildungsangebote zu Freundlichkeit, Präsenz, Beziehungsgestaltung, Freundschaft und zwischenmenschlicher Verantwortung. Das liebevoll gestaltete, mit eigener Musik komponierte Schultheaterstück hatte gerade Premiere, als der Schulloekdown alle schon gebuchten Auftritte unmöglich werden ließ. Die dann digital umgesetzte Version haben inzwischen 380 Schulen mit ca. 57.000 Schüler:innen gesehen. Im Vortrag zeigen wir Ausschnitte der Filmversion und hören Erfahrungsberichte von Schulen. Für und Wider digitalisierter poetisch-kultureller Angebote zur Persönlichkeits- und Beziehungsbildung werden diskutiert.